

# *Le Venezuela fait don de matériaux pour la réparation du pont sur le Toa*

---



La Havane, 25 février. (RHC/ACN).- Le port de Moa, sur la côte Nord de la province d'Holguin, a accueilli hier le premier lot de matériaux et d'équipements donnés par le gouvernement vénézuélien pour la réparation du pont sur le Toa, complètement détruit par l'ouragan Matthew, début octobre.

Dans des déclarations à l'agence cubaine de nouvelles, ACN, le capitaine du navire de la marine de guerre vénézuélienne Esequibo Tango 62, Henry Javier Gamarra a souligné que ce don s'inscrit dans le cadre de la stratégie tracée par Hugo Chavez et Fidel Castro, deux hommes qui continuent de marquer l'histoire du monde en raison de leur lutte pour la liberté.

De son côté, le maire de Baracoa, Luis Rodriguez, a remercié le gouvernement et le peuple vénézuélien de cette aide solidaire. Il a souligné que la reconstruction du pont sur le Toa revêt une grande importance pour le développement économique et social de la zone.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/122688-le-venezuela-fait-don-de-materiaux-pour-la-reparation-du-pont-sur-le-toa>



**Radio Habana Cuba**